



#GERARDOFERNÁNDEZNOROÑA

Despedida barroca

• Con un concierto de música barroca en la antigua casona de Xicoténcatl, el senador morenista Gerardo Fernández Noroña se despidió de la presidencia

1

AÑO DIRIGIÓ
LA MESA
DIRECTIVA DE
LA CÁMARA
ALTA.

de la Mesa Directiva del Senado de la República y presentó su Informe de Actividades. El senador tuvo como invitados especiales a César Yáñez, quien asistió en representación de la presidenta Claudia Sheinbaum; el presidente de la Jucopo del Senado, Adán Augusto López; la embajadora de Palestina Nadya Rasheed, entre otros. [MISAEZ ZAVALA](#)